
ELTERNFORUM „TOGETHER“ 
Datum: 29. November 2022 

Zeit: 19:00 – ca. 21:30 Uhr 
Ort: Singsaal Trakt E, Schule Oberhausen 

Anwesende Delegierte: 
Vorstand/Kernteam: 
Henriette Senning, Karin Verardo-Magaletti   
Aleksandra Stefanovic, Katerina Gagulic, Nicole Altintas, Angela Ares, Kathrin Syz, Simone 
Zimmermann 
Delegierte: 
Loredana Iorini Zeffirini, Elvan Cal, Sarah Monteduro, Sabrina Heinrich, Mara Jurkic, Mohamed Ali, 
Raphael Nussbaumer, Isabelle Salzmann Luciana Marziotte, Helene Roth, Cuk Drazen, Ivana 
Samarova, Arianna Böni, Deborah Habicht, Vanessa Wollny   
Entschuldigt: 
Lukas Regli, Novka Djukic, Evelyn Hintermann, Rosa Grieco, Moira Regadera, Eda Cancino, Vandana 
Nagru 
Abwesend: 
Roswitha Wüthrich, Anna Maria Etemad, Albulena Arifi, Kadim Korkmaz, Maria Ismail,  Devinder Paul 
Singh, Tanja Tassoni, Corean Wiederkehr, Srikanthan Keertana, Hyrije Munishi Ibrahimi, Elvira Selimi, 
Carmen Abderhalden, Elena Romanovska, Priyanka Daftari, 
 
Schulpflege:   Herr S.Haliti 
Schulvertretung:   Herr M. Disch, Frau J. Herzog 
Lehrpersonen-Vertretung:  Frau S. Hübscher  
 
Traktanden: 

1 Begrüssung 

2 Protokoll – 1. Sitzung vom 27.9.2022 

3 Mitteilungen 

4 Themen aus dem Elternforum 

5 Details zu geplanten Aktivitäten 

6 Diverses 
 
1 Begrüssung 
Henriette Senning eröffnet die Sitzung und begrüsst alle Anwesenden zur 2. Sitzung  des Elternforums 

in diesem Schuljahr.  

Am Anfang der Sitzung wurden die anwesenden Kernteam-Mitglieder fotografiert. Dazu erklärt 

Henriette, dass auf der Website das Elternforum anhand von Teilen aus dem Vorstellungsvideo 

nochmals erklärt werden soll. Der Vorstand und das Kernteam werden dabei zusätzlich mit Foto 

aufgeführt.  
 

2 Protokoll – 1. Sitzung vom 27.9.2022 
Zum letzten Protokoll gibt es keine Anmerkungen. 

 

3 Mitteilungen 
a. Schulleitung 

- Aktion Grittibänze läuft nach Plan und die Schule freut sich auf diesen Anlass. 



- Die letzten Wochen waren sehr intensiv, unter anderem durch krankheitsbedingte Ausfälle. Die 

Schule sieht sich gezwungen, noch einmal via Elternbrief darauf hinzuweisen, dass es wichtig 

ist, dass kranke Kinder daheim bleiben. 

- Neubau des Schulhauses Glattpark geht vorwärts und ist im Zeitplan, neu sind z.B. die 

Wandverkleidungen. Die Inneneinrichtungen, z.B. Wandtafeln, werden demnächst bestellt. 

- Der Pausenkiosk kommt sehr gut bei den Schülern an 

- Offen ist noch, ob in Zukunft der Obstkorb wieder eingeführt wird, wie es von den Eltern 
gewünscht ist, aber auch von den Lehrpersonen unterstützt werden muss. 

 

b. Schulpflege 

- Die neuen Legislaturziele wurden letzte Woche verabschiedet, aber noch nicht präsentiert. 

Ein wichtiges Thema ist die Tagesschule für das Schuljahr 2024/25. Standort wird beim 

Schulzentrum Lättenwiesen sein, und eine Strategiegruppe wurde dafür aufgestellt. Der Start 

wird mit wenigen Klassen sein. 

- Für die Hortlösung im Glattpark wurde eine externe Beraterin hinzugezogen, um die 
Bedürfnisse zu analysieren und eine bedarfsgerechte Lösung zu entwickeln. 

 

c. Lehrpersonen-Vertretung 

- Der Schüler:innenrat wird nach Weihnachten den Pausenkiosk auswerten – Bericht folgt. 

- Ein neuer Pausenklingelton für die Adventszeit wurde eingeführt. 

- Im Schüler:innenrat wird das Thema Abfall diskutiert und die Fussballregeln wurden wieder neu 

aufgestellt bzw. kommuniziert 

- An der nächsten Sitzung des Elternforums vom 7.2.2023 werden 2 Delegierte des 
Schüler:innenrats Frau Hübscher begleiten und von ihrer Arbeit berichten. Dafür werden ca. 10 

Minuten am Anfang der Sitzung eingeplant. 

- Das Elterncafé während der Besuchsmorgen sollte vermehrt durch die Lehrpersonen und die 

Schulleitung beworben werden, z.B. im Quintalsbrief erwähnt werden. 

- Für die Lesenacht wurde von einzelnen Lehrpersonen Unterstützung durch die Eltern angefragt. 

Das ist im direkten Austausch erfolgt, ohne Einbezug der Schule oder des Elternforums 

 
d. Mitteilungen der anderen Elternräte 

- Halden (Frau Berivan Sari) 

- Planung eines Abschlussfestes/ Kulturfestes vor den Sommerferien 

- Diskussion über den fehlenden Räbeliechtliumzug 

- Mettlen (Frau Fabienne Schrämli, Frau Gökce Parlar) 

- Einarbeitungsphase nach grossem personellem Wechsel 

- Organisieren jeden Sommer einen Velokurs für die Schüler. Neu möchten sie die anderen 

Schulen von Opfikon auch miteinbeziehen, um so evtl. mehr Anmeldungen zu erhalten. 
 

4 Themen aus dem Elternforum  
a. Schulhausbesichtigung 

Die Baustellenbesichtigung fand am 25. Oktober statt und war sehr interessant.  



b. Räbeliechtliumzug 

Vanessa Wollny hat zusammen mit Henriette Senning auf privater und freiwilliger Basis einen 

Räbeliechtliumzug im Glattpark organisiert. Vanessa hat einen Flyer zur Verteilung in den 

Kindergärten Lilienthal erstellt. Die KiGa-Lehrerin hat ein paar Lieder einstudiert. Das 

Schnitzen der Räben wurde von den Familien selbst gemacht, und die Eltern waren auch für 

Ihre Kinder verantwortlich. Der Umzug wurde am Feuer mit selbstgebrachten Keksen und Tee 

beendet. Es waren geschätzt 40 Kinder der Kindergärten und ca. 60 weitere Personen 
anwesend. 

c. Lesenacht  

Unterstützung des Elternrats besteht weiterhin. Es wurde aber nur Unterstützung von den 

Eltern einzelner Klassen direkt angefragt. Infos zur Lesenacht an die Eltern wurde teilweise 

sehr kurzfristig verschickt, was auch der dezentralen Organisation in den Klassen geschuldet 

ist. Nächstes Jahr ist im Glattpark eine gemeinsame Lesenacht vorgesehen.  

d. Statuten 

Herr Disch hat es Herrn Salgo weitergeleitet. Feedback wird asap erwartet. 
e. Elterncafé am Besuchsmorgen 

Die zufällige Gleichzeitigkeit mit dem Schülerkiosk stellte kein Problem dar, da es 

unterschiedliche Zielgruppe gäbe. Für die zukünftige Planung soll auf Verpflegung verzichtet 

werden. Der Fokus des Elterncafés liege auf dem Austausch, wofür die Bereitstellung von 

Kaffee ausreichend ist. 

f. Website Elternforum wurde à jour gebracht. 

Zur besseren Bekanntheit könnte ein QR-Code der Website über die Schulleitung im 

«Schaukasten» hinterlegt oder über die SchoolApp verteilt werden, sowie bei Bedarf auch die 
Protokolle der Sitzungen über die SchoolApp (ggf. als Link) verschickt werden.  

 

5 Details zu geplanten Aktivitäten 
- Elterncafé: es wurde bereits von Frau Hübscher erwähnt, dass es mehr beworben werden 

sollte und nächstes Mal bitte Milch vorsehen. Als Idee zur Nachhaltigkeitssteigerung hat 

Loredana Zeffirini angeboten für das neue Schulhaus Kaffetassen von Ihrem Arbeitgeber zu 

organisieren, sofern es eine Spülmaschine gibt. Unterstützung vom Elternforum im Dezember: 
Kathrin Syz und Nicole Altintas. 

- Verteilung Grittibänze, wie bereits erwähnt: es läuft nach Plan. Für den 23.12. ist alles 

organisiert, die Schulleitung wird die Lehrpersonen über die Verteilung an Aussenstandorte 

bzw. Abholung im Schulhaus Oberhausen informieren. Helfer vor Ort: Aleks, Arianna, Novka, 

Elvan, Lukas 

Helfer werden separat informiert. 

- Schluhausfest 2023 – separates Meeting mit Delegierten vom Elternforum findet am 30. 

Januar 2023 statt 
- Sporttag und letzte Schulwoche: Unterstützung durch Elternrat besteht weiterhin 

- Schulbibliothek: Etikettierung der Medien : Bei Unterstüzungsbedarf kann man auf den 

Elternrat zählen. 



- Für den Schulstart 2023 wäre es evtl. sinnvoll Verkehrskadetten am Anfang vor dem 

Schulhaus zu haben – Thema sollte am 18. Aprli 2023 traktandiert werden. 

 

6 Diverses – Nächste Termine 

- 15.12. Besuchsmorgen 

- 23.12. Schulsilvester/ Grittibänz-Verteilung 

- 17.01. Treffen aller Elternrats-Vorstände mit der Schulverwaltung Opfikon 
- 30.01. 1. OK-Treffen Schulfest 2023 

- 07.02. 3. Sitzung Elternforum (mit Neujahrsapéro, Traktandum Bericht des Schüler:innenrats) 

- 15.02. Besuchsmorgen 

- 15.03. Besuchsmorgen 

- 05.04. Osterhasen 

- 18.04. 4. Sitzung Elternforum (Traktandum Verkehrskadetten) 

- 15.05. Besuchsmorgen 

- 24.05. Evaluationsnachmittag der Schule 
- 06.06. GV (für alle Delegierten obligatorisch) 

- 15.06. Besuchsmorgen 

- 11.07. letzter Schultag für die Schuleinheit Oberhausen (Dienstag) 

- 16.09. Schulfest Glattpark 

 

 

 

Schluss der Versammlung ca. 20h40 Uhr Protokollführerin Karin Verardo-Magaletti 


